

和・汗・創造



2学期もいよいよ後半戦 11月スタート！！



先日は、文化祭が行われました。一人ひとりが輝いて、スローガン通り「皆輝笑祭」の文化祭が成功したように感じます。

校長先生が文化祭の最後にお話していましたが、4年ぶりに全校が体育館に集まって行う文化祭だったこともあり、全校生徒による校歌を久しぶりに聞くことができました。その迫力やみんなの気持ちが伝わって、本当に素晴らしい校歌であり、心が熱くなり感動しました。全校で何かを成し遂げることの素晴らしさを体感できたのも今回の文化祭の成果でした。

さあ、いよいよ2学期も後半戦。つまりは、この年度も後半が始まっています。次の進路・学年に向けて、今回の行事の経験を生かしてそれぞれが成長できる2学期後半戦にしていきましょう。

11月心のテーマ 「役割と責任」

～ 自分の責任をやりとげよう ～

◇ **行事で培った絆を生かし、普段の集団生活を向上させよう。**

文化祭で集団としての力を向上させたり、絆を深め、協力して1つの行事をやり遂げたりすることができたと思います。行事を通してつけた力を日常の活動で発揮させていけるようなみんなの行動に期待しています。

今月は、3年生の実力テストや2学期期末テストも予定されています。学習面も含め、寺井中学校全体で学校生活を向上させていきましょう。

◇ **お互いが気持ちよく生活できるように心がけよう。**

今月の校長先生の話にもありましたが、みんなが気持ちよく学校生活を送れるように、まずは身の回りの環境を整えてみましょう。自分の机の中やロッカーの中、普段使っているバックなど、自分のモノをしっかりと管理できるようにしましょう。

また、クラス全体や学年で共用（みんなが使うことができる場所）の場所には個人のモノを置かず、みんなで整然とした状態が徹底できているのかを確認し使用するようにしていきましょう。



～防寒着の着用ルールを確認しよう～

11月に入り気温も下がってきました。今から更に冷え込みが考えられますが、校内は同時に暖房も入ることになります。周りの環境や自分の体調に合わせ、マナーを守りながら服装を考えることは、学校だけでなく社会に出ても大切なことです。季節に合わせた正しい身なりで学校内外を過ごせるように、ルールを確認しておきましょう。

○防寒着は基本的には登下校時に着用する。

○授業中の防寒着の着用はなるべく避けて、中着で調整する。

(どうしても寒い場合やセーラー服のカーディガンなどは認める。)

○防寒着は華美・高価なもの、校内ではフード付きのパーカーなど引っかけの危険性があるものの着用を避ける。

～学校の送迎時の乗り降りの場所について～

気温が低くなってくると、保護者の方に送迎をお願いする人が増えてきます。今一度、登下校時の乗り降りのルール確認して、安全に登校できるようにしてください。また、保護者の方と一緒に下の内容を確認し、みんなで気持ちよく登校できるようにしていきましょう。

～保護者の皆様へ～ 登校時の送迎に関わるお願い

これからの時期、天候や路面状況によって、お子さんを自家用車で送迎される機会が増えると思います。特別な事情がある場合を除き、校門付近や校門に入っでの乗降はご遠慮ください。時間帯によっては、多くの生徒が通り大変危険です。ご協力お願いいたします。

